

François Héritier, vice-président MFE

## Il est minuit moins cinq Dr Schweizer ...



Cette semaine est décisive. La dernière sonne avant le 18 mai.

Il est l'heure, cher collègue et citoyen suisse, cher(e) ami(e), de montrer votre attachement à cette médecine de famille que nous aimons tant. Il est temps de confirmer haut et fort: notre pays a besoin de médecins de famille et de pédiatres, bien formés, bien entourés, bien équipés, bien payés et exerçant dans des condi-

tions dignes et sereines.

Nous le devons à nos patients et à nos concitoyens. Nous le devons à nos jeunes successeurs.

Une médecine de base qui fait sens, de la naissance à la mort, du premier au dernier recours,

ensemble avec tous nos partenaires soignants, c'est un espoir pour nos patients souffrants,

c'est une garantie pour tous les habitants et c'est plus égoïstement une assurance de soins pour nos vieux jours.

Vous êtes en panne d'arguments?

Vous êtes l'argument ultime! Avec votre exemple, votre dévouement quotidien pour vos patients, votre travail de bénédictin pour la communauté, avec votre présence, votre écoute, vos traitements, vos conseils. Et vous voulez que cela dure longtemps, également après votre retraite imminente? Alors, vous savez ce que vous devez voter le 18 mai!

Votre devoir de discrétion vous retient encore?

C'est très louable, mais en l'occurrence, n'ayez ni crainte ni retenue. Notre cause est noble et se veut un bien public, au service de tous: nous voulons pérenniser pour les générations à venir une médecine de famille de qualité, équitable, accessible sur tout le territoire et supportable financièrement.

Quelques esprits chagrins veulent nous refuser le droit de nous inscrire dans la Constitution? La médecine de famille n'y aurait pas sa place, selon eux. Quelle incohérence! quand on sait que ces mêmes voix n'hésitent pas à brandir la Constitution pour combattre un innocent minaret...

On nous reproche d'avoir bradé notre propre initiative très profilée médecin de famille pour ce contre-projet ouvert aux autres professions de santé? Quelle vue étroite! comme si le monde médical n'était pas en train de changer, comme si nous n'avions pas besoin de nos partenaires de soins pour une prise en charge globale et continue de situations de plus en plus complexes et chroniques... Il est l'heure!

C'est le dernier moment pour voter et faire voter oui.

On nous dit gagnants. Nous voulons être triomphants, car cela donnera du poids à nos revendications et à leurs réalisations.

Plus de doute ni de craintes. Nous avons la possibilité unique d'écrire l'histoire de la médecine de famille dans notre Constitution, pour des années, pour des générations, pour notre relève.

Alors, levez-vous, déplacez des montagnes et nous gagnerons TOUS ENSEMBLE le 18 mai une place glorieuse dans l'histoire de la médecine de ce pays.

Ne laissez pas passer minuit, Dr Schweizer, votez OUI ce 18 mai aux soins médicaux de base!

---

Correspondance:  
Dr François Héritier  
Président de la SSMG  
Faverge 21  
2853 Courfaivre  
heritier.vf[at]vtxnet.ch

